

L'Iran assure que les États-Unis encouragent la crise en Syrie



Téhéran, 14 février, (RHC).- Le chef du Comité de Sécurité National et de Politique Extérieure au Conseil de la Shura iranienne, Ala Edin Bruyerdi, a signalé que les États-Unis sont en train d'adopter une politique erronée, qui encourage la poursuite de la crise en Syrie.

Il a signalé que malgré les appels à la paix en Syrie lancés par certains pays, les affrontements sont aiguisés et le gouvernement étasunien appuie les groupes armés avec du matériel sophistiqué.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/121562-liran-assure-que-les-etats-unis-encouragent-la-crise-en-syrie>



Radio Habana Cuba